
家庭訪問たいへんお世話になりました。  

●熱中症講習会と PTA 参観授業・総会・学年部会  

４月２０日 (土 )1 校時， 2 年生で熱中症講習会を行いました。大塚製薬

徳島支店ニュートラシューティカルズ事業部から中野未来さんに講師と

してお越しいただき，スライドや動画を通して，熱中症に関する講義をし

ていただきました。  

講義の途中で，これまでに非常に多くの生徒が熱中症の症状を体験して

いることが分かりました。今年は，例年以上に気温が高くなるのが早いと

感じています。今日の講義をもとにして，熱中症予防に大切な適切な水分

補給を心がけてほしいと思います。  

2 校時は全学年の PTA 授業参観でした。1 年生は各教科の授業，2・3

年生は，学級活動で，2 年生はクラスの「わくわく活動」として何をする

かを，3 年生は 1 年間の「学級目標」を生徒主体で決める活動を行って

いました。活動している生徒の様子を見ていると，それぞれのクラスがど

んなにつくられていくのか今後が楽しみです。  

ほんとうに多くの保護者の皆様にお越しいただき，盛況な授業参観になりました。ありがとうご

ざいました。  

 

●昭和 33 年卒業生の記念植樹  

昭和 33 年卒業生の記念植樹 2 代目（平成 20 年再植樹）が斜めになって倒

れそうだったので，藍住町シルバー人材センターの方に来ていただいて，真っ

直ぐに直し，補強をしていただきました。  

木の根っこが持ち上がってきており，台風が来た際には倒れそうで危険だっ

たのですが，木そのものは元気でよかったです。根っこの部分も土を入れて補

強し，これで安心です。  

 

●体育祭の練習始まる ! ! 

４月２６日（金）3 校時，3 年生の体育祭の恒例種目「ムカデ競走」の

練習が，グラウンドで始まりました。どのクラスも「イッチニ，イッチ

ニ」「ヒダリッミギ，ヒダリッミギ」と大きな声が聞こえてきています。

まだまだはじめですから，転んでしまうムカデも多いのですが。これが

本番の 5 月 10 日に向けて，どのように仕上がっていくのでしょうか。  

 

●第 1 回生徒会専門委員会  

5 月 1 日 (水 )の放課後，本年度第 1 回目の生徒会専門委員会を実施し

ました。私が以前いた頃には，クラスの委員が交替で参加する形での専門

委員会でしたが，現在は，1～3 年生全員参加の専門委員会になっていま

す。どの場所も落ち着いた様子で専門委員会が実施されていました。昨年

の様子を聞くと，どの専門委員会も自主的に，そして活発に活動に取り組

んでいたとのこと。本年度もどんな楽しいそして意味のある活動が始ま

っていくのでしょうか。  

 

●アドプトプログラム  

5 月 2 日 (木 )の放課後，アドプトプログラムとして，正法寺川清掃作

業並びに校内の除草作業を行いました。部活動単位または生徒会，個人

の参加も含めて，約 290 人の生徒が参加しました。30 分あまりの短い

時間でしたが，一生懸命作業し，綺麗になりました。自分たちで自分た

ちの地域や学校を綺麗にする。その意識が大切だと思います。  
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